Erfahrungsbericht Auslandspraktikum

Angaben zum Auslandspraktikum

- UDT, Chile, Concepcion
- WS 2013/2014
- Holzbau und Ausbau
- Pirmin Dlugosch, Pirmin.dlugosch@gmail.com

Vorbereitung

Ein Freund von mir kannte jemanden der ein Praktikum in Chile bereits machte. Dieser gab mir den Kontakt zu dem Institut in dem Ich letztenendes auch mein Praktikum ablegen konnte. Ich hatte mit dem Chef dieser Firma e-mailkontakt und konnte mir von Ihm das von der Fh benötigte Formular ausfüllen lassen. Nachdem Ich meinen Lebenslauf an Ihn schickte hatte ich zwei Wochen später hatte den Praktikumsplatz.





Unterkunft

In dem Institut in welchem Ich arbeitete gibt es einen Herren der extra für ausländische ArbeiterWohnungen bzw. Gastfamilien sucht. Ich wurde bei einem netten Ehepaar mitten im Zentrum von Concepcion aufgenommen. Hatte dort ein nettes, ca. 16cm2, großes Zimmer mit Balkon und allgemeiner Dachterasse.

Prakikum im Gastunternehmen

 Mein Hauptaufgabe bestand darin, das Heimatholz der Chienen (Pinus+Eukalyptus) zu Thermomodifizieren. Der Hintergrund war dieser, da auf dem Holzmarkt in Chile noch kein oder nur ein geringer Teil an Thermoholz vorhanden ist, sollte Ich erforschen, wie sich die jeweiligen Hölzer auf Thermomodifizierung reagieren. Dies beinhaltete ein Arbeit mit einem Reaktor, Bruchteste, Schwell und quill teste und Druck bzw. Biegeteste.



Bitte 1-2 Fotos einfügen (im Format jpg)

Alltag und Freizeit

- Chef der Firma, Alex Berg, (Spricht fließend Deutsch): a.berg@udt.cl
 - Kontaktmann für Unterkünfte, Christian Fuentes, (Spricht Englisch):
 c.fuentes@udt.cl
 - Im Prinzip sollte man sich, wenn es sich ausgeht, ganz Chile ansehen;)

Bitte 1-2 Fotos einfügen (im Format jpg)

Fazit

Ich konnte in meinem halben Jahr in Chile wahrscheinlich mehr lernen, als wenn ich in einen normalen Betrieb in Deutschland mein Praktikum gemacht hätte. Ich kann nur Jedem empfehlen sein Praktikum in Chile oder allgemein im Ausland zu machen.